
MAGLIFICIO DEL LAGO                                                  
Prima di passare al primo dei punti all'ordine del giorno il  Di-    
Direttore,Consigliere Villa,su invito del Presidente, rifacendosi    
a quanto gi… trattato da questo Consiglio,in data 12.2.87,riassu-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

me le motivazioni che avevano giustificato l'intervento e le  ra-   
ragioni che ora giustificano il disimpegno della partecipata "Ma-   
glificio del Lago SpA" e fa presente la  necessit…  di  procedere   
alla nomina di un nuovo rappresentante Sviluppumbria in  seno  al   
Consiglio di Amministrazione della partecipata in quanto si Š di-   
messo l'Avv.Luigi Ferretti che in precedenza ricopriva tale cari-   
ca. Proseguendo nella sua  esposizione  il  Direttore,Consigliere   
Villa, fa menzione di un'ulteriore ipotesi di  disimpegno  consi-   
stente nella riduzione del capitale sociale della partecipata con   
relativo rimborso alla Sviluppumbria della sua  partecipazione  -   
previa attenta verifica del bilancio  e  degli  elementi  da  cui   
scaturiranno il valore delle azioni -. Interviene il  Consigliere   
Bianconi, il quale, chiedendo che sia verbalizzato il suo  inter-   
vento, concorda con quanto  esposto  dal  Direttore,  Consigliere   
Villa, alla condizione che comunque la Sviluppumbria rientri  per   
intero della  sua  partecipazione.  Si  apre  la  discussione  al   
termine della quale, il Consiglio, sentito il  parere  favorevole   
del Direttore, all'unanimit…                                        
                            DELIBERA                                
- di nominare il  Signor  Corrado  Maggesi  quale  rappresentante   
Sviluppumbria in seno al Consiglio di  Amministrazione  del  "Ma-   
glificio del Lago" in sostituzione dell'Avv. Luigi  Ferretti  di-   
missionario.; - di aderire alla proposta del Direttore  e  Consi-   
gliere Villa  riportata in narrativa.                               
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                             
Al termine della  lettura ed approvazione dei verbali delle sedu-   
te precedenti, il Consigliere Raiconi, chiesta ed ottenuta la pa-   
rola, propone che la frase di rito sinora usata:                    
sentito il parere del Direttore - Delibera - sia cambiata in:       
vista  la relazione del Direttore  (se c'Š  una relazione scritta   
del Direttore) oppure: avuto il parere favorevole/sfavorevole del   
Direttore - Delibera -. Il Consiglio prende atto.                   
ARTIGIANATO                                                         
- L.R. 14/85 - I^ proposta.                                         
Il Presidente illustra la nota datata 25.2.87 redatta dagli Uffi-   
ci e fa presente che la L.R. 21,del 21.1.87,ha soppresso  l'ulti-   
mo comma art. 5 della L.R. 14 e pertanto Š venuta meno l'incompa-   
tibilit… del cumulo dei contributi previsti ai punti 1 e 2 art. 5   
della L.R. 14. Per i motivi di cui sopra il Presidente chiede  al   
Consiglio  Sviluppumbria  di  deliberare  la  riammissione  delle   
seguenti pratiche: - Ditta Santantoni  Giuliano;  -  Ditta  Casa-   
grande Cuppoloni; - Ditta Lin Pell Snc di Mencacci e C.; -  Ditta   
Bocciolini Marcello; - Ditta Sciannameo Paolo; - Ditta Lavanderia   
Borrello, che a suo tempo erano sate escluse  dal  contributo  ai   
sensi dell'art. 5 punto 2 della L.R. 14/85.  Il  Consiglio,  dopo   
ampia discussione, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di dare  mandato alla "Commissione Artigianato" di riesaminare le   
domande a suo tempo formulate ed elencate in narrativa.             
- L.R. 14/85 - II^ proposta.                                        
Il Presidente espone la nota datata 25.2.87, redatta dagli Uffici   
e ricorda che nella seduta del 18.12.86 questo Consiglio  delibe-   
r• di sospendere la richiesta d'intervento, a valere  sulla  L.R.   
14 punto 2 art. 5, della Ditta Creazioni G e G in attesa di rice-   
vere informazioni bancarie.Con nota datata 13.2.87,il  Monte  dei   
Paschi di Siena-fil.di Terni-comunicava la  propria  indisponibi-   



lit… a concedere mutui alla Ditta menzionata. Per quanto  precede    
il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il parere  fa-    
vorevole del Direttore, all'unanimit…                                
                            DELIBERA                                 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

di non  ammettere la Ditta Creazioni G e G ai benefici della L.R.   
14/85 art. 5 punto 2.                                               
CRUED                                                               
ANTARES INFORMATICA                                                 
Il Presidente richiama la delibera del 5.2.87 in cui questo  Con-   
siglio dava la propria adesione, in linea di massima, al  proget-   
to proposto dal CRUED di costituire, unitamente  alla  Sviluppum-   
bria, due societ… , una di software e  l'altra  di  hardware.  In   
tale seduta il  Consiglio  Sviluppumbria  deliberava  inoltre  di   
approfondire, attraverso l'acquisizione di ulteriori dati  e  no-   
tizie, i programmi di attivit… delle due nuove iniziative in  ba-   
se ai quali in una successiva seduta avrebbe espresso  un  orien-   
tamento pi— preciso. Proseguendo nella sua esposizione,  il  Pre-   
sidente illustra la nota redatta dagli Uffici, in  data  26.2.87,   
in cui sono espresse le ulteriori  informazioni  richieste  dalla   
delibera gi… richiamata, ed informa il Consiglio che Š  possibile   
procedere subito alla costituzione di una delle due societ…,  de-   
nominata secondo la proposta del CRUED "Antares Informatica  Srl"   
ed a cui la Sviluppumbria Š chiamata a partecipare con 80 milio-    
ni pari al 40% del capitale sociale.                                
Il Direttore,Consigliere Villa,nel suo intervento, fa notare  che   
oltre all'interesse di  carattere  generale,  sussiste  anche  la   
corrispondenza degli obiettivi dell'iniziativa  con  le  finalit…   
della Sviluppumbria  ed  esprimendo  il  parere  favorevole  alla   
partecipazione in questa nuova societ…,  prospetta  al  Consiglio   
l'opportunit… di  rappresentare  al  CRUED  l'allargamento  della   
compagine sociale, con il coinvolgimento  di  altri  soci,  anche   
privati. Si apre la  discussione,  al  termine  della  quale,  il   
Consiglio,  preso  atto   DELL'INFORMATIVA,  DELL'ASTENSIONE  DEL   
PRESIDENTE SACCONI E DEL  CONSIGLIERE BIANCONI, SENTITO IL PARERE   
FAVOREVOLE DEL DIRETTORE, A MAGGIORANZA                             
                            DELIBERA                                
- di autorizzare la partecipazione della Sviluppumbria  alla  co-   
stituenda "Antares Informatica Srl" mediante acquisizione di quo-   
te per un importo complessivo non superiore a L. 80.000.000;        
- di conferire al Presidente,Dr. Giancarlo Sacconi,tutti i poteri   
necessari  per  dare  esecuzione  al  presente  deliberato;    in   
particolare, di intervenire in rappresentanza della Sviluppumbria   
in sede di costituzione della predetta Societ… e di ridurre l'im-   
porto previsto per la partecipazione in presenza di soggetti  in-   
teressari a far parte della compagine sociale cui  assegnare  una   
parte delle quote destinate alla Sviluppumbria SpA.                 
PIM                                                                 
Il Presidente passando a trattare  la  pratica  PIM  -  Programmi   
Integrati Mediterranei - fa presente al Consiglio che  la  Giunta   
Regionale, con nota n. 18011 del 18.12.86,  chiede  che  la  Svi-   
luppumbria, nell'ambito della propria  attivit…  a  favore  delle   
aree produttive, contribuisca alla realizzazione  dell'intervento   
in corso a Citt… della Pieve sia abbattendo di  alcuni  punti  il   
tasso d'interesse del mutuo di L. 150.000.000  contratto  con  la   
Cassa D.D.P.P., sia erogando un contributo a fondo perduto di  L.   
65.000.000 per il completamento  dell'area  stessa.  Questo  con-   
tributo si rende necessario in quanto, per sopravvenute difficol-   
t… amministrative, la Regione non ha la possibilit… di erogarlo a   
valere sui Fondi della ex legge  240  come  precedentemente  pre-   
visto. Per quanto attiene  il  Comune  di  Castiglione  del  Lago   



l'intervento Sviluppumbria  dovrebbe  rimanere  limitato  all'ab-    
battimento di alcuni punti del tasso d'interesse sul mutuo in via    
di contrazione. Si apre la discussione nel corso della qua- le il    
Direttore,Consigliere Villa,fa presente che con un abbatti- mento    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

dell'interesse del 2%, il tasso sui mutui praticato  dalla  Cassa   
D.D.P.P. (attualmente 10,5%) si allineerebbe a quello  dei  mutui   
BEI (attualmente 8,5%). A fronte di un monte interessi pari a  L.   
93.317.074,    la    Sviluppumbria    sarebbe    impegnata    con   
il Comune di Citt… della Pieve per L. 17.774.678-.                  
Prosegue la discussione nel  corso  della  quale  il  Consigliere   
Raiconi riferendosi al contributo di  65.000.000,  richiamato  in   
narrativa, chiedendo che venga verbalizzato il suo intervento, si   
dichiara  d'accordo  alla  concessione  del  contributo  a  fondo   
perduto, a condizione che la concessione dello stesso  sia  fina-   
lizzata al minor costo dell'area per l'utente finale.               
Il Consiglio, sulla base  dell'informativa  e  della  discussione   
svolta sull'argomento, con il parere  favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
- di erogare la somma di L. 65.000.000 quale contributo  a  fondo   
perduto a favore del Comune di Citt… della Pieve per  il  comple-   
tamento delle aree; - di erogare la somma di L. 17.774.678 a  fa-   
vore del Comune di Citt… della Pieve quale  contributo  in  conto   
interessi per l'abbattimento del 2% del tasso sul  mutuo  che  lo   
stesso Comune ha contratto con la Cassa D.D.P.P.                    
- di confermare la disponibilit… di operare un  intervento  volto   
all'abbattimento degli interessi sul mutuo in via di  definizione   
da parte del Comune di Castiglione del Lago,indicato in narrativa   
riservandosi l'adozione di una deliberazione esecutiva in merito.   
REGIONE                                                             
UMBRIA JAZZ                                                         
Il Presidente richiama i precedenti relativi all'Iniziativa  Pro-   
mozionale a Chapel Hill,in North Carolina,gi… trattati nella  se-   
duta del 22.1.87 ed illustra la nota redatta dagli Uffici in data   
16.2.87 e riferisce al Consiglio che nei  giorni  2-3-4  febbraio   
scorsi sono stati a Perugia,su invito della Giunta  Regionale,  i   
Sigg.ri Leonard P.Van Ness, Vice Presidente Esecutivo della Came-   
ra di Commercio di Chapel Hill,Margaret J. Skinner,Direttore Ven-   
dite dell'Hotel Europa della stessa citt…,Paul Jeffrey, Direttore   
Artistico dell'American Umbria Jazz Festival. Nel corso di diver-   
se riunioni, cui hanno preso parte lo stesso Presidente  Sacconi,   
il Direttore Villa, il Consigliere Agostini e il  Dr.  Lapalorcia   
per la Sviluppumbria, e i Sigg.ri Tarpani, Lalleroni  e  Pagnotta   
per Umbria Jazz, Š stato approfondito il  tema  della  partecipa-   
zione  dell'Umbria  e  della  Sviluppumbria  alle  manifestazioni   
organizzate in North Carolina  in  occasione  delle  preselezioni   
olimpiche del prossimo luglio. Si apre un'ampia  discussione,  al   
termine della quale il Consiglio,  preso  atto  dell'informativa,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di aderire alla manifestazione richiamata in  narrativa  autoriz-   
zando fin da ora la spesa relativa fino alla  concorrenza  di  L.   
50.000.000,  sulla  base  del  programma  indicato  nella    nota   
surrichiamata.                                                      
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
Il Presidente illustra la relazione datata 12.2.87, redatta dagli   
Uffici, in ordine alla richiesta avanzata  dal  Consorzio  Umbria   
Export, per il finanziamento delle due sessioni,  primaverile  ed   
autunnale, del New York Pret '87. Come Š noto,  si  tratta  della   
pi— rilevante manifestazione fieristica internazionale del  vasto   



settore della moda pronta, che ha visto presenti nel  1986  oltre    
1200 espositori di 40 Paesi, ed Š stata visitata da circa  13.000    
operatori economici (Š  chiusa  al  pubblico).  Le  due  sessioni    
stagionali sono programmate quest'anno per il 15-17 marzo e 20-22    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

settembre e si tengono presso la struttura fieristica, di recente   
inaugurata, Jacob K. Javits Convention Center, in New York  City.   
L'iniziativa Š inserita nel Programma '87  del  Centro  Regionale   
per l'Esportazione. Le precedenti edizioni sono state  finanziate   
dalla  nostra  Societ…    che    ha    effettuato    l'erogazione   
in due tranches, il 50%  quale  anticipazione  e  l'altro  50%  a   
consuntivo e dietro presentazione dei rendiconti relativi a  tut-   
te le spese sostenute. Il costo complessivo  Š  stato  da  Umbria   
Export quantificato in L. 204 milioni per le due edizioni (L. 102   
milioni ciascuna), per un totale previsto di  24  ditte  parteci-   
panti. Si apre un'ampia discussione, al termine  della  quale  il   
Consiglio, preso atto dell'iniziativa, sentito il parere  favore-   
vole del Direttore, all'unanimit…                                   
                            DELIBERA                                
di concedere ad Umbria Export un contributo di 204 milioni per il   
finanziamento dell'iniziativa richiamata in narrativa.              
ANNUARIO MERCEOLOGICO                                               
SERED                                                               
CREL                                                                
Il Presidente, passando ad illustrare il 7ø punto all'ordine  del   
giorno, ricorda che questo Consiglio ha assunto in  data  11.9.86   
la delibera relativa alla realizzaizone dell V^ Edizione dell'An-   
nuario Industria  quantificando  l'esborso  complessivo  in  Lire   
93.680.000. Proseguendo nella sua esposizione,il Presidente  pro-   
pone di affidare il lavoro della predisposizione, organizzazione,   
gestione delle interviste e successiva codifica di tutti  i  dati   
raccolti, alla Cooperativa SERED, i cui soci hanno  gi…  lavorato   
alle precedenti edizioni dell'Annuario e sono impegnati  a  svol-   
gere in contemporanea anche  la  parte  interviste  dell'indagine   
CREL/Regione, sui fabbisogni di servizi nelle Aziende  della  re-   
gione. La spesa ralativa al censimento  Industria  Š  quantifica-   
bile in L. 33.000.000-.                                             
Il Presidente informa inoltre questo Consiglio  che  la  Coopera-   
rativa SERED fatturer… alla Sviluppumbria anche L.  12.000.000  a   
valere sullo stanziamento di complessive  L.  30.400.000  di  cui   
alle  delibere  del  29.8.85  e  11.9.86,  concernenti  la   rea-   
lizzazione della ricerca CREL/Regione. Il Consiglio, preso at- to   
dell'informativa, sentito il  parere  favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
- di confermare l'impegno a realizzare la V^ Edizione dell'Annua-   
rio Industria autorizzando per tale lavoro la  spesa  complessiva   
di L. 93.680.000; - di assegnare alla Cooperativa  SERED  l'inca-   
rico di curare la preparazione, la gestione della  ricerca  e  la   
successiva codifica dei dati raccolti autorizzando la  spesa  re-   
lativa di L. 33.000.000 previa definizione contrattuale  dell'in-   
carico stesso; - di autorizzare l'esborso a favore della Coopera-   
tiva Sered dell'importo di L. 12.000.000 a titolo di compenso per   
il lavoro svolto nel'ambito della ricerca CREL/Regione, richiama-   
ta in narrativa.                                                    
ASSEMBLEA SVILUPPUMBRIA                                             
Il Presidente ricorda al Consiglio che nella seduta  del  15.1.87   
fu deliberato di convocare l'Assemblea Ordinaria e  Straordinaria   
degli Azionisti della Sviluppumbria presso la sede sociale di Via   
Don Bosco 11 - Perugia, per il giorno 27.2.87, alle ore 10.00, in   
prima convocazione, e per il giorno 28.2.87, stessa ora e  luogo,   



in seconda convocazione. Proseguendo  nella  sua  inforamtiva  il    
Presidente aggiunge che contatti  in  corso  per  la  definizione    
dell'ingresso nella compagine sociale di nuovi soci,  che  sotto-    
scriveranno parte delle azioni a tutt'oggi inoptate,  suggerisco-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

no la necessit… di aggiornare detta Assemblea  dei  Soci  Svilup-   
pumbria al giorno 24.3.87, alle ore 12.00, in  prima  convocazio-   
ne, e per il giorno 25.3.87, stessa ora, in  seconda  convocazio-   
ne, presso la Sede Sociale di Via Don Bosco 11 - Perugia.           
Il Consiglio, preso atto dell'informativa,sentito il parere favo-   
revole del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
- di convocare l'Assemblea Ordinaria e Straordinaria degli  Azio-   
nisti della Sviluppumbria SpA, presso la sede sociale di Via  Don   
Bosco, n. 11 - Perugia -, per il giorno 24.3.87, alle ore  12.00,   
in prima convocazione, e per il giorno 25.3.87, stesso  luogo  ed   
ora, in eventuale seconda convocazione, per  deliberare  sul  se-   
guente                                                              
                        ORDINE DEL GIORNO                           
Parte Ordinaria: 1. Adeguamento indennit… Amministratori e Sinda-   
ci; - 2. Nomina  di  un  Consigliere  di  Amministrazione.  Parte   
Straordinaria: Proposta di aumento di capitale sociale fino a  L.   
17.124.700.000 mediante emissione di n. 20.774 di  nuove   azioni   
da  nominali  L.  100.000  ciascuna;  conseguente  modifica  del-   
l'art. 8 dello Statuto Sociale.                                     


